



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:14

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 28 de septiembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+Sobre la posibilidad de que una amnistía sea aprobada a favor de todos los involucrados en casos judiciales, el jefe de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, dijo "yo siempre he dicho de que es prioridad nuestra y tengo el mandato de buscar la libertad y justicia para el Dr. Alemán; hay una iniciativa de amnistía y siempre dije que en este momento no teníamos los votos. Cuando los medios me decían a mí: dicen los Azul y Blanco, dice Camino Cristiano que ellos no van a votar por la amnistía de Alemán, yo dije está bien, es que ellos van a votar por otras personas. Sigue pendiente, ahí está la iniciativa (amnistía), **yo creo que por el bien de Nicaragua esa va a ser la salida". (TV Noticias, Canal 2)**

+Para Guillermo Osorno el punto final de las desaforaciones es obligar al gobierno que se apruebe una ley de amnistía en la Asamblea Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Esta mañana fue desaforado el viceministro de hacienda, Fausto Carcabelo con 66 votos a favor de la desaforación. La Primer Secretaria de la Asamblea Nacional, María Auxiliadora Alemán, expresó que la Junta Directiva decidió desaforar a los cuatro funcionarios restantes y que mañana el Parlamento estará notificando al juez David Rojas **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Mauricio Martínez, al ser consultado sobre el efecto que tendría cualquier resolución que consigan los ministros ante la OEA, dijo, "yo no creo que vayan a conseguir ninguna resolución, es decir, lo que ellos andan haciendo es poniendo una queja ante el Organismo Interamericano, ante el Instituto Interamericano de Derechos Humanos de que aquí se les pretende violar sus derechos humanos, lo que yo pienso que va hacer ese Organismo es decirles, tráigame la sentencia, fueron condenados sin ser oídos, fueron procesados, no les recibieron pruebas, si les violaron los derechos fundamentales que la ley de Nicaragua garantiza para cada procesado, entonces si no tienen esas pruebas yo casi estoy seguro que les van a decir primero vayan a que les hagan una cosa concreta. Aseguró que no se han violado los derechos humanos de los funcionarios de gobierno. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero CDNN)**

+Miguel Mora comentó que los funcionarios públicos que se andan quejando ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos realizan un gasto innecesario y que las funciones que desempeñan no son tan útiles que se pueden dar el lujo de irse y no hacen falta. **(100% Noticias)**

+El juez David Rojas expresó que el día de ayer a las 11:23 minutos de la mañana notificó a Migración y Extranjería sobre la retención migratoria para Julio Vega y Mario Salvo, así mismo dijo que Mario Salvo está citado para comparecer ante los juzgados el 13 de octubre. **(Noticiero CDNN)**

+Diez de catorce Concejales de la RAAS pertenecientes al Frente Sandinista se unieron al Movimiento de Herty Lewites. Por su parte Lewites dijo que este es un golpe contundente a Daniel Ortega que no quiere que éste sea el candidato eterno de FSLN. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12)**